

# LE PETIT MESSAGER DU CŒUR DE JÉSUS

JANVIER 1890

I.

Revue de l'œuvre du Sacré Cœur en 1889.

1. *Ce que l'on entend ici par l'Œuvre du Sacré Cœur.*

Jésus, Notre-Seigneur, est descendu du ciel pour nous racheter, nous reconcilier avec son Père et réparer ainsi l'injure faite à Dieu par le péché : glorifier Dieu par le salut et la sanctification des âmes, telle était l'œuvre de Jésus, l'œuvre de son Cœur, œuvre après laquelle il avait soupiré ardemment et qu'il a accomplie avec tant de générosité.

Nous appelons ici l'*Œuvre du Sacré Cœur* la continuation de cette œuvre de Jésus par son Eglise, par ses hommes apostoliques et par l'union de tous les chrétiens dans une immense *Association* ou *Ligue du Cœur de Jésus*, dans le but d'obtenir la *réalisation* des désirs, des intentions de ce divin Cœur.

Cette *Ligue du Cœur de Jésus* s'appelle encore l'*APOSTOLAT DE LA PRIÈRE*, parceque c'est par la prière, ce moyen tout puissant à la portée de tous les chrétiens, que la *Ligue* s'efforce d'aider l'œuvre de JÉSUS-CHRIST.

Mais comme l'ordre de la charité exige que chacun s'exerce avant tout à travailler à son propre salut et à sa sanctification personnelle, il est clair que le premier soin des Associés de la Ligue doit être de se sanctifier d'abord eux-mêmes, tout en travaillant au salut des autres : c'était là la pratique du divin Maître : "Pro eis sanctifico me ipsum," disait-il à son Père (Joan. xvii, 19). "C'est pour eux (mes disciples) que je me sanctifie." Or, comme dans les diverses classes des Associés de la Ligue il y a des besoins différents, il doit aussi y avoir des moyens divers adoptés par elle : de là ses *branches diverses*, savoir : la *Ligue des hommes*, la *Petite Ligue des*